

# OUESSANT. LE FESTIVAL LES MUSICIENNES EST LANCÉ

À partir d'aujourd'hui et jusqu'au 13 août se tiendra le festival Les Musiciennes, à Ouessant, animé par Lydia Jardon, directrice artistique. Cette année, l'association Ondine rendra hommage à Rebecca Clarke. Des concerts seront donnés les 4, 6, 7, 8, 9, 11 et 13 août, soit à l'église Saint-Pol-Aurélien, soit à la salle polyvalente, avec le soutien de la commune d'Ouessant et de la société Penn ar bed. Ce soir, concert de présentation gratuit à 19 h, salle polyvalente : concert de Juliette Hurel (flûte), Hélène Couvert (piano) et Lydia Jardon (piano) qui interpréteront la Sonate K12 en La majeur de Mozart ; Syrinx pour flûte seule de Claude Debussy ; des pièces pour flûte et piano de Gabriel Fauré et Rhapsody In Blue de George Gershwin.



**Le 11 août, Ingrid Schoenlaub, au violoncelle (ci-dessus en 2007, à l'église Saint-Pol-Aurélien), Amanda Favier au violon et Sarah Lavaud au piano, vont interpréter un Trio en Si bémol majeur de Franz Schubert et un trio pour violon, violoncelle et piano de Rebecca Clarke. . Photo DR**

# OUESSANT. LE FESTIVAL DES MUSICIENNES, VERSION 2008

Depuis dix ans, la pianiste Lydia Jardon organise, chaque été, un festival de musiciennes à Ouessant. L'édition 2008 commence aujourd'hui. « Il m'est apparu important de créer un lien entre ce lieu très fort qu'est l'île d'Ouessant et la rencontre avec des artistes de haut niveau, venant d'horizons divers et vivant la musique comme un plaisir et une joie qui se partagent », explique Lydia Jardon. Jusqu'au 13 août, pianistes, violonistes, violoncellistes, sopranos, toutes des femmes à la réputation musicale internationale, sont réunies autour d'elle. Elles se produiront en concert dans différents lieux de l'île, chacune de leurs prestations étant suivi d'un cocktail offert au public en présence des interprètes.

## Six concerts

Ce lundi est prévu un concert de présentation, gratuit, à la salle polyvalente. Juliette Hurel (flûte), Hélène Couvert et Lydia Jardon (piano) joueront des oeuvres de Mozart, Debussy, Fauré et Gershwin. Demain, à 21 h, en l'église Saint-Pol-Aurélien, Juliette Hurel et Hélène Couvert se retrouveront avec un programme Mozart, Borne, Haydn, Clarke et Poulenc. Suivra, le 6 août, à 14 h, salle polyvalente, une conférence d'Anne-Charlotte Rémond, productrice à France Musique, qui sera consacrée à Rebecca Clarke. Les autres concerts se dérouleront les 7, 8, 9, 11 et 13 août. Pratique Tarifs : 10 € un concert 55 € les six. Les places sont en vente à l'office de tourisme et le soir du concert.



**Lydia Jardon organise, chaque été, depuis dix ans, un festival de musiciennes à Ouessant.**

## Musiciennes à Ouessant. Rebecca Clarke à l'honneur

&lt; &gt;



Lydia Jardon, directrice artistique du festival, devant son piano en compagnie de Juliette Hurel, flûtiste, et Héléne Couvert, pianiste.

C'est devant une assistance nombreuse que s'est ouvert le 8<sup>e</sup> festival « Musiciennes à Ouessant », dédiée à Rebecca Clarke, lundi soir. Ce festival a fait la preuve qu'un public motivé assiste à ses concerts.

### Jusqu'au mercredi 13 août

Le cru 2008, qui continue jusqu'au mercredi 13 août, s'annonce exceptionnel. Pour ce premier concert, Juliette Hurel, sans doute la flûtiste française la plus talentueuse du moment, était particulièrement remarquable dans « Syrinx » de Claude Debussy. Héléne Couvert, excellente pianiste, était émouvante dans une sonate de Mozart. Ce n'est pas d'ailleurs, l'un des moindres mérites de ce festival que de nous fai-

re découvrir non seulement des compositrices méconnues, mais de proposer aussi un répertoire original comme cette sonate, ainsi que des pièces pour flûtes et piano de Gabriel Fauré.

Lydia Jardon, la brillante pianiste directrice artistique du festival, a conclu ce concert de présentation par « Rhapsodie in blue de Gershwin » et en bis, une nocturne de Chopin. Anne Charlotte Rémond productrice de radio, sur France musique présentait les différents morceaux.

### > Pratique

Tarifs: concert 10 € et les 6 concerts 55 €. Gratuit pour les moins de 10 ans.

Tél. 02.98.48.85.83.

[www.musicienssaouessant.com](http://www.musicienssaouessant.com)

# MUSICIENNES À OUESSANT. CONCERT CE SOIR À L'ÉGLISE



Le concert de présentation gratuit donné lundi, salle polyvalente, en présence de 250 personnes, a donné le ton de l'édition 2008. L'édition 2008 des Musiciennes à Ouessant se tient jusqu'au mercredi 13 août. Elle est animée par Lydia Jardon, directrice artistique qui, cette année, rend hommage à la compositrice anglaise Rebecca Clarke. Pianistes, violoncellistes, sopranos, des artistes à la réputation musicale internationale, sont réunies. Aujourd'hui, à 21 h, à l'église Saint-Pol-Aurélien, se produiront Ayako Tanaka, violon ; Akiko Yamamoto, piano (Japon) ; Dana Ciocarlie, piano (Roumanie) et A. Thorette, alto, qui interpréteront « Tzigane pour violon et piano » ; sonate pour piano et violon n° 10 opus 96 ; sonate pour alto et piano de Rebecca Clarke. Un cocktail de présentation des artistes sera offert après chaque concert. Pratique Les billets d'entrée sont en vente à l'office de tourisme ou ce soir au concert. Tarif : 10 €; gratuit pour les enfants de moins de 10 ans. Otsi, tél. 02.98.48.85.83.



**Jusqu'au 13 août, pianistes, violonistes, violoncellistes et sopranos se produiront en concert dans différents sites de l'île.**

# OUESSANT.



Bernadette Malgorn et les musiciennes. Bernadette Malgorn, la préfète et secrétaire générale du ministère de l'Intérieur, a assisté au 3 e concert Musiciennes 2008, jeudi, à Ouessant. à cette occasion, elle a réaffirmé son soutien à la directrice artistique, Lydia Jardon, à la présidente de l'association Ondine, Martine Richard, et à ses membres, ainsi qu'aux artistes. (Photo Jean-Michel Malgorn)

